

PEMERINTAH KABUPATEN BULELENG
 BADAN KEPEGAWAIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA
 Jln. Laksamana, Baktiseraga , (0362) 3301891 Singaraja Bali

Nama Layanan : PENSIUN BATAS USIA PENSIUN (BUP)

Waktu Penyelesaian : 1 TAHUN

No	Daftar Syarat	Rangkap
1	a. SCAN SK CPNS (ASLI/FC YANG DISAHKAN) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU PERSONAL, EFILE CPNS)	
2	b. SCAN SK PANGKAT TERAKHIR (ASLI/FC YANG DISAHKAN) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU GOLONGAN, EFILE GOLONGAN)	
3	c. SCAN SK PENAMBAHAN MASA KERJA (ASLI/FC YANG DISAHKAN) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU GOLONGAN, EFILE PMK)	
4	d. SCAN SURAT PERNYATAAN TIDAK PERNAH DIJATUHI HUKUMAN DISIPLIN yang ditandatangani Paling Rendah Pejabat Eselon II (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU P3/SKP/DISIPLIN, EFILE DISIPLIN)	
5	e. SCAN SASARAN KINERJA PEGAWAI (SKP) ASLI (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU P3/SKP/DISIPLIN, EFILE SKP)	
6	f. DAFTAR SUSUNAN KELUARGA (DISAHKAN) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU KELUARGA, HUBUNGAN SUAMI/ISTRI)	
7	g. SCAN AKTA PERKAWINAN (ASLI/FC YANG DISAHKAN) (JIKA BERSTATUS MENIKAH)(UPLOAD PADA SIMPEG, MENU KELUARGA, HUBUNGAN SUAMI/ISTRI)	
8	h. AKTA PERCERAIAN ATAU AKTA KEMATIAN ISTRI/SUAMI YANG BERSANGKUTAN (JIKA MEMILIKI)(UPLOAD PADA SIMPEG, MENU KELUARGA, HUBUNGAN SUAMI/ISTRI)	
9	i. SCAN AKTA KELAHIRAN ANAK TERTANGGUNG (ASLI/FC YANG DISAHKAN) (JIKA MEMILIKI ANAK BELUM MENCAPAI USIA 25TH/TIDAK MEMPUNYAI PENGHASILAN SENDIRI/BELUM NIKAH/BELUM NIKAH) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU KELUARGA, HUBUNGAN ANAK)	
10	j. PASFHOTO terbaru 4X6 latar belakang merah/biru (UPLOAD PADA AKUN MYASN)	
11	k - Seluruh dokumen pelengkap dapat diakses melalui link berikut ini https://bit.ly/pensiun_batas_usia_pensiun	
12	l. SURAT PENGANTAR (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU PERSONAL, EFILE PENGAJUAN LAYANAN)	
13	m. Tunjangan anak yang dilahirkan oleh Ibu yang usianya diatas 45 tahun harus melampirkan Surat Keterangan Kelahiran yang diterbitkan oleh Dokter / Bidan Rumah Sakit Pemerintah / Puskesmas	

14	n. Surat Pernyataan tidak sedang menjalani proses pidana atau pernah dipidanapenjara berdasarkan putusan pengadilan yang berkekuatan hukum tetap danditandatangani pejabat yang menangani Kepegawaian Paling rendah Menduduki JPT Pratama (Kepala BKPSDM, SEKDA, BUPATI) (UPLOAD PADA SIMPEG, MENUP3/SKP/DISIPLIN, EFILE DISIPLIN)	
15	o. Scan Asli Rekening Tabungan, KTP dan NPWP (UPLOAD PADA SIMPEG, MENU PERSONAL, EFILE PENGAJUAN LAYANAN)	